

Höchste Auslastung seit es den Bürgerbus gibt

Haltern. Der Halterner Bürgerbusverein meldet die höchste Auslastungsquote seit Betriebsaufnahme am 4. November 2017: 1022 Fahrgäste (5,68 pro Tour) hat der Halterner Bürgerbus im Mai befördert. 154 (15,3 Prozent) von ihnen nutzten das Deutschland-Ticket.

Der Bürgerbusverein sucht eine neue Garage im Innen-

stadtbereich. Wer eine große Garage anbieten kann, wird gebeten, sich bei Werner Mohr unter Tel. (02364) 6084428 oder bei Hans Kirschbaum, Tel. (02364) 6084615, zu melden.

.....
Das nächste Treffen der Fahrerinnen und Fahrer findet am 18. Juni (Dienstag) um 19 Uhr im Kolpingtreff statt.